



¿Y el gesto hacia México?

Una nueva era.

Tal parece que el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, está dispuesto a mantener una actitud muy diferente a la de su antecesor.

De inmediato mostró su disposición a mejorar las relaciones con Cuba e incluso le ofreció a las autoridades de la isla "un nuevo comienzo".

Y el solo hecho de acercarse a saludar al presidente de Venezuela durante la Cumbre de las Américas representa todo un gesto para el gobierno de ese país.

Con México tuvo la deferencia de iniciar en esta nación su actividad internacional.

Pero...como que hace falta algo más, un pequeño detalle adicional.

¿Qué tal el anuncio de dar marcha atrás en la construcción del muro fronterizo?

Bueno, se vale soñar.

Investigan abogangsters

Que la PGR investiga una red de abogados al servicio del Cártel del Golfo y de manera específica de *Los Zetas*.

De acuerdo con la información disponible, estos abogados sirven a capos que están presos en penales de alta seguridad.

Los investigados no asesoran a los narcos en asuntos jurídico-penales, sino que los ayudan a tener comunicación con el exterior para organizar nuevos actos delictivos y corromper policías, ministerios públicos y militares.

Si es así, ojalá que la investigación no se quede en el papel y pronto conozcamos de la consignación de *narcoabogados*.

Sabines tapa hoyos

El gobernador de Chiapas, Juan Sabines, ha dedicado buena parte de su administración a tapar los hoyos que dejó su antecesor, Pablo Salazar Mendiguchía.

El más grande de ellos estaba en la procuración de

justicia, que fue desvirtuada por el ex fiscal actualmente preso, Mariano Herrán Salvati.

Hubo otros hoyos que también lastimaron a la población, como la falta de agua potable en diversas zonas de Tuxtla Gutiérrez.

A partir de la semana pasada el servicio quedó regularizado y todos los habitantes de la capital cuentan con el vital líquido.

Hay más hoyos, muchos más, que dejó como herencia Salazar Mendiguchía.

Sigue guerra en PRD

Leonel Luna, aspirante a diputado local del PRD por el distrito XVIII de la delegación Álvaro Obregón, anunció que pedirá la expulsión de Lorena Villavicencio.

La acusa de atreverse a buscar una alianza con el PAN para competir por la delegación.

La vista de Leonel Luna sólo le sirve para ver esta propuesta de alianza con el PAN pero no le alcanza para ver verdaderas violaciones a los estatutos del PRD y a los acuerdos del Consejo Nacional.

López Obrador debe estar temeroso, porque si lo ve Leonel apoyando a otros partidos, pedirá su expulsión.

Algo sabe el arzobispo

El arzobispo de Durango, Héctor González Martínez, aseguró que sabe en donde vive Joaquín Guzmán Loera, *El Chapo* Guzmán.

Que no sólo él sino todo el mundo sabe que el narcotraficante vive cerca del municipio de Guanaceví.

O de plano el líder religioso tiene información privilegiada o sólo incurrió en un exceso verbal.

De que el río suena es que agua lleva, así que algo de cierto debe haber en la temeraria afirmación del obispo.

Pero entonces, ¿por qué ni él ni ningún duranguense ha reclamado la recompensa de 30 millones de pesos que ofrece la PGR por *El Chapo*?

pepegrillo@cronica.com.mx

